
令和 5年度第 11回役員・委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 6年 3月 3日（日）午前 9時 30分～午前 11時 25分 

会 場 ： コール田無 会議室    司会：矢部    議事録作成：小林(太) 

出席者 ： 久保田、矢部、安倍、濱田、白岩、小垣原、松本、菊池、宮川、鶴田、小林 

 

<支部長挨拶>  

 先日の新春交流会は、多くの会員に参加いただき、とても良い会になったと思います。今日は、5

月の総会に向けて準備を進めていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

＜報告事項＞  

1 2/27 北部支部役員会について（久保田） 

去る 2/27 の 18 時 30 分から御茶ノ水の紫紺館にて校友会東京都北部支部役員会が開かれたの

で、その内容について報告する。 

・2/24 に全国の地域支部長が集った支部長会が開催された。明治大学にはゼミやサークルの OB

会もあり、これからはそうした団体も紫紺会として校友会の一部として取り込んでいくという方

向で話が進んでいる。また、「紫紺会」という名称も商標登録された。 

・1/28に明治大学発祥の地記念碑祭が行われ、北部支部からは 17名の参加があった。 

・各地域支部からの活動報告があった。 

  板橋区：6/29総会開催予定 

  北区：1/20新年会、久保田支部長他 32名参加。5/18定時総会開催予定 

  豊島区：2/3初春交流会 

  練馬区：1/18新年会 20名参加。11/16総会開催予定 

  文京区：2/16新年会 14名参加。5/17総会開催予定 

  西東京市：2/17新年会 18名参加。5/19総会開催予定。リモート懇親会、いこいの森昼食会 

      の開催報告、カラオケ・健康麻雀同好会の立ち上げ。3/16街歩き、3/31お花見会、 

4/12ゴルフ会（北部支部と共催）開催予定。 

・荒川区地域支部の桜井支部長から東京都北部支部の休会の申し出があった。現在同地域支部 

の会員数は 26名。桜井支部長は 4年間支部長を務めたが、後継者が決まらなかったので、更に 

1年間支部長職を延長したが、来年度も支部長のなり手がなかった。若い人に引き継ぐ準備をす 

るためにも、一旦北部支部を休会して再スタートしたいという。 

 三森北部支部長からは、北部支部には「休会」という規定が会則にないので、休会はあり得な 

いとして、地域支部に何らかの問題が生じた際には、その解決のために北部支部がある。全力で 

支えるので、次の人が支部長になるまでは桜井さんが続けてほしい、と言い、次回の荒川区地域 

支部の役員会に三森支部長と川部幹事長が出席し、説明することになった。 

・東京都北部支部の定時総会が 6/1(土)、池袋のサンシャインクルーズクルーズにて開催され 

る。 

・3/17にボウリング大会が東京ドームシティで 10時から開催される。現在のところ参加者は 

12名。20名が目標なので、多くの参加者が出ることを希望している。各地域支部でも参加を呼 

び掛けてほしい。なお、当日は明治大学 OGの森彩奈江プロをお招きする。森さんへの謝金とし 

ての 50,000円は、北部支部からの補助金から充当することが承認される。 



2 2/17 新春交流会について（久保田） 

2/17に田無駅近くの欧風居酒屋の花車にて新春交流会が開催された。当初は 15名参加予定だ

ったが、当日は 18名が参加した。参加者から各自近況報告がされ、和やかな会になったと思う。 

当日参加者があり、少しバタついたので、今後は、参加者を把握するためにハガキで出欠を確

認したほうが良いかもしれない。 

 

3 2/20 カラオケ同好会について（矢部） 

2/20 に田無駅近くのモコモコにてカラオケ同好会が行われ、参加者は 4 名だった。今後は毎

月第 3火曜日に開催し、次回は 3/19を予定している。 

 

4 2/24 リモート懇親会について（濱田） 

2/24に 15回目のリモート懇親会が行われ 6名が参加した。この企画はコロナ禍に伴う過度の

密接を避けることから生じた策であったが、現在、コロナも収束し、参加者も固定化してきた。

そのため、リモート懇親会を今後も継続するかについて皆さんにご意見をお聞きした。 

その結果、リモート懇親会は一定の役割は果たしたとし、定期的な開催は終了し、今後は必要

に応じて適宜行えばいいという結論となった。 

 

5 2/25 いこいの森昼食会について（久保田） 

2/25開催予定だったが、朝からの天候不順、降雨、また気温も低かったことから、中止となっ

た。次回は 3/31、お花見会として開催する。 

 

6 2/27 健康麻雀同好会について(松本) 

2/27 に矢部さんのご親戚の旧家で健康麻雀同好会が開催され 4 名が参加した。事前に 4 名で

部屋の清掃を行い、雀卓を持ち寄った。今後は、毎月 2回開催したいと考えており、次回は 3/12

の予定。参加費用は 500円で、会場での光熱水費等に充てられる。 

 

7 3/16 春の街歩きについて（久保田） 

3/16の街歩きは、江東区を歩く。芭蕉記念館から清澄庭園、門前仲町に移り深川不動堂と富岡

八幡宮を巡る。参加予定者：栗田、宮川夫妻、濱田、小垣原、久保田 

 

8 3/31 お花見会について（久保田） 

3/31のお花見会は、いこいの森公園で行う。当日は正午に管理事務所前に集合いただきたい。

食事・飲み物は各自持参。敷物も持ってきたほうがいい。明治大学ののぼりも用意する。 

 

9 その他報告事項 

・(安倍) 会計について報告する。西東京市地域支部設立 20周年記念の寄付、3/1現在、275,000

円（前月比 15,000 円増）、目標金額 600,000 円の 45.8％。なお、24・25 両年度に西東京市地域

支部から 100,000円の寄付を加味すると見込み額は 475,000円、目標額の 79.2％となる。 

 現在、会費納入者は 56名。未納者は退会者を含めて 11名。 

 

 



＜協議事項＞  

1 2024年度活動計画(案)について（久保田） 資料のとおり 

前回からの継続事項である 2024年度活動計画(案)について協議いただきたい。 

 会報の発行回数は、年 4回は広報委員に負担がかかり、現状難しいので年 3回にしたい。 

 5 月の定時総会から 10 月のバーベキュー懇親会まで間が開くので、今まで役員会で行ってき

た暑気払いを地域支部主催行事に昇格し 8月に実施したい。 

 また、秋に行事が集中するので、12月の新入会員歓迎会を取りやめ、新春交流会を 2月から 1

月中旬に開催を早め、新入会員を招待することとしたい。 

 リモート懇親会については、一定の役割は果たしたということで、定期的な開催は終了し、必

要に応じて行うこととする。 

 同好会活動については、カラオケ同好会、健康麻雀同好会を加え、いこいの森昼食会は寒さ、

暑さを勘案し、1月・2月及び 7月・8月は休止とする。いこいの森昼食会の世話役は、伊藤さん

が復帰するまで小林（太）さんが代役を務める。 

  →会報は年 3回発行とすると活動報告と今後の予定でいっぱいになり、「私の学生時代」の掲載 

  が難しくなる。今までも特集号という形で「私の学生時代」を掲載したこともあるが、今後どう 

するか。 

→3回のうち 1回を 8頁立てにして「私の学生時代」を掲載するということも考えたい。 

 

2 2024年度定時総会について（久保田） 資料のとおり 

5/19、コール田無にて、10 時半より地下 2 階ホールで総会を、正午より 2 階イベントルーム

で懇親会を開催する。懇親会の食事はビュッフェ形式とし、懇親会費は 5,000円とする。 

参加申込ハガキの締め切りは 4/26とし、あて先は矢部幹事長にお願いしたい。 

特に、余興は計画していないが、北区の新年会や豊島区の総会では、応援団、チアガールを呼

んでいる。謝金は 50,000円ということだが、20周年記念事業を控えており、金銭面で余裕がな

い。また、以前、ビンゴ大会で景品を出したこともあったが、今回は 20周年事業に集中したい。 

資料の封入作業は 3/28、会計監査は 4/10、それぞれ 10時よりゆめこらぼで実施する。 

総会における役割分担として、以下の役割を決定した。 

 懇親会ケータリング手配：矢部、来賓への土産購入：濱田、のぼり旗持参：矢部、校友会から

の祝酒受領：白岩、舞台の設営：白岩・松本、マイク準備：小林、受付：安倍・宮川夫妻、司会：

総会は伊藤、懇親会は安倍、写真撮影：小林 

総会当日は、役員は午前 9時にコール田無に集合していただきたい。 

 

次回は 4月 7日（日）午前 9時 30分よりコール田無にて 

なお、5月は連休の都合上、5月 12日（日）に開催を予定している。 


